

## 令和4年度第3回上山警察署協議会の開催

日 時	令和4年12月19日(月)午前10時50分から午前11時30分までの間
場 所	上山警察署会議室
出席者	協議会委員：会長以下4名 警察署員：署長以下7名
議 題	○上山警察署に対する意見要望

### 【協議内容等】

委員からの意見等	警察署の回答
<p>市役所職員を騙る詐欺被害が上山市内でもあったと記憶している。</p> <p>年末になると、「電気代が安くなる」などといった営業の電話が増える。特殊詐欺の電話も年末に増えたりするのか。</p>	<p>上山市内でも市役所職員を騙る還付金詐欺の被害が発生しています。手口は、「被害者方の固定電話に市役所職員や金融機関職員を名乗る者から電話があり、ATMに誘導され、犯人からの携帯電話での指示に従いお金を振り込ませられる」というものです。</p> <p>過去2年の発生状況からは年末に特殊詐欺が増えるような傾向はありませんでしたが、一年を通じて警戒する必要があります。</p>
<p>無施錠自転車を減らすためにどのような取組をしているのか。</p>	<p>無施錠の自転車に防犯診断カードを取り付けたり、自転車通学をしている学生に警察官が声かけをするなどして、自転車盗難の防止対策をしています。</p>
<p>電動キックボードを利用するには、どのような免許が必要か。</p>	<p>現行の道路交通法では、公道上で乗ることができる電動キックボードについて、定格出力が0.6キロワット以下のものは原動機付自転車、0.6キロワットを超えるものは普通自動二輪に区分され、それぞれを運転できる運転免許が必要となります。</p> <p>加えて、公道を走る以上、法令に定められたナンバープレート、方向指示器、後写鏡、警報器などの保安部品を備え付けなければならない、自動車損害賠償責任保険(自賠責保険)の契約が必要となるほか、乗車時はヘルメットの着用が必要です。</p> <p>※本協議会開催時点</p>
<p>高齢運転者の交通事故防止対策として、例えば認知機能検査の内容をもっと厳しい内容にしたり、高齢運転者が免許更新を希望する場合にはその妥当な理由</p>	<p>75歳以上の高齢運転者が運転免許更新時に実施する認知機能検査の内容を含め、法改正については、内閣や議員が改正案を作成し、国会で審議するものですので御理解</p>

<p>を文書で申告してもらったりすることはできないか。</p>	<p>ください。 警察では、高齢者の交通事故を1件でも減らすため、あらゆる機会を通じて運転免許の自主返納や複数回事故当事者に対する交通安全指導、交通安全教育機器等を使用した交通安全教育を継続して行っています。</p>
<p>中学校への通学路となっている農道をスピードを出して走る車両がある。抜け道として利用しているようだ。 登校の時間帯を中心に見回りを行ってほしい。</p>	<p>通学路の交通安全については、通年でパトロール強化等の取組を行っておりますが、今後も登下校時間に合わせて赤色灯を点灯させたパトカーによるパトロールや駐留警戒等を実施します。違法行為を現認した場合は、検挙します。</p>